
全会一致で可決された議案

平成30年第4回瑞穂町議会定例会議案・陳情

議　案 第83号 瑞穂町民会館条例及び瑞穂ビューパークの設置及び管理に関する条例の一部を改正する条例
議　案 第84号 瑞穂町文化財保護条例の一部を改正する条例
議　案 第85号 瑞穂町道路線の廃止について
議　案 第86号 防災行政無線デジタル化整備工事請負契約について
議　案 第87号 瑞穂町耕心館及び瑞穂町郷土資料館の指定管理者の指定について
議　案 第88号 平成30年度瑞穂町一般会計補正予算（第５号）
議　案 第89号 平成30年度瑞穂町国民健康保険特別会計補正予算（第２号）
議　案 第90号 平成30年度福生都市計画瑞穂町箱根ケ崎駅西土地区画整理事業特別会計補正予算（第２号）
議　案 第91号 平成30年度瑞穂町下水道事業特別会計補正予算（第２号）
議　案 第92号 平成30年度瑞穂町介護保険特別会計補正予算（第２号）
議　案 第93号 平成30年度瑞穂町後期高齢者医療特別会計補正予算（第２号）
議　案 第94号 平成30年度瑞穂町石畑財産区特別会計補正予算（第２号）
議　案 第95号 瑞穂町一般職の任期付職員の採用及び給与の特例に関する条例の一部を改正する条例
議　案 第96号 瑞穂町議会の議員の議員報酬及び費用弁償等に関する条例の一部を改正する条例
議　案 第97号 瑞穂町の特別職の職員の給与に関する条例の一部を改正する条例
議　案 第98号 瑞穂町教育長の給与及び旅費等に関する条例の一部を改正する条例
議　案 第99号 瑞穂町職員の給与に関する条例の一部を改正する条例
議員提出議案 第 5 号 森林環境税及び森林環境譲与税の活用に関する意見書

※全ての議案・陳情の詳細はHＰでご覧になれます。　※　　　　はＰ４～５に詳細を掲載してあります。　　　ppick ick uupp

ppick ick uup 1p 1

ppick ick uup 4p 4

ppick ick uup 2p 2
ppick ick uup 3p 3

賛否の分かれた陳情 ○…賛成　×…反対　退…退席　継…継続　※議長は採決には加わりません。

自民：自民新政会　　公明：公明党　　改革：改革みずほの会　　共産：日本共産党　　国民：国民民主党

件　名 自　民 公　明 改革 共産 国民 結果森 石川 髙水 村山 吉野 村上 古宮 山﨑 小川 下野 原 (隆 ) 近藤 大坪 齋藤

陳　

情

３０陳情第４号
オスプレイＣＶ２２の横田基地配
備に関する陳情

× × × × × × × × × × × ○ ○ × 不採択

「みずほ まちなか会議」
議員との対話集会

9月29日
開催 10月7日

開催

参加いただきました
皆様ありがとう
ございました!!

　９月29日に「防災訓練について」をテーマとして総務産業建設委員会が、10月７日に「健康で楽
しく安心できる高齢社会へ」をテーマとして厚生文教委員会が「みずほまちなか会議」を開催しまし
た。なお、会場はいずれも長岡コミュニティセンターです。
　多くの方が参加され、それぞれの会場でいくつかのグループに分かれ、テーマについて、ワークシ
ョップ形式で意見交換を行いました。
　今後議会として、より良いまちづくりに向け、議論を深めてまいります。
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一 

般
質
問

町政を問う

13
人
の
議
員
か
ら
18
件
の
一
般
質
問

一般質問とは？
　議員が、町の一般事務に対してその執行の状況また
は将来の方針、政策的提言や行政への批判などを執行
者に直接質問することです。
　質問の範囲は、町の行財政全般のほか、地域の問題
や住民生活に関わる事項など多岐にわたっています。

質
問　

都
は
東
京
オ
リ
ン

ピ
ッ
ク
・
パ
ラ
リ
ン
ピ
ッ

ク
を
控
え
、
旅
行
者
増
加

の
た
め
観
光
施
策
を
展
開

し
、
多
摩
地
域
に
も
観
光

情
報
セ
ン
タ
ー
を
開
設
し

た
。
こ
の
機
会
に
町
で
も

魅
力
あ
る
産
業
や
観
光
資

源
を
発
信
し
、
多
く
の
来

町
者
を
迎
え
入
れ
る
こ
と

で
、
交
通
の
改
善
や
人
口

増
加
等
、
活
力
あ
る
町
づ

く
り
が
期
待
で
き
る
。
町

の
自
然
環
境
や
特
産
品
、

観
光
資
源
と
な
り
う
る
イ

ベ
ン
ト
な
ど
、
さ
ら
な
る

ア
ピ
ー
ル
が
必
要
で
あ
り
、

情
報
発
信
の
要
は
１
箇
所

が
理
想
で
あ
る
と
思
う
が
、

町
長
の
所
見
を
伺
う
。

町
長　

町
に
多
く
の
来
町

者
を
迎
え
入
れ
る
た
め
に

は
、
町
の
す
ば
ら
し
さ
を

ま
ず
町
民
自
身
が
気
づ
く

こ
と
が
大
事
で
あ
る
。
町

に
は
狭
山
丘
陵
、
農
地
、

最
先
端
技
術
を
持
つ
工
場

な
ど
が
あ
り
、
魅
力
に
満

ち
た
地
域
で
あ
る
と
思
う
。

観
光
産
業
の
未
来
に
つ
い

て
、
行
政
も
観
光
産
業
に

携
わ
る
人
も
共
に
考
え
、

業
務
内
容
、
効
果
、
経
費
、

人
員
、
関
連
団
体
と
の
連

携
が
あ
っ
て
初
め
て
観
光

情
報
の
発
信
拠
点
が
設
置

で
き
る
も
の
と
思
う
。

　

今
後
も
観
光
資
源
の
発

掘
、
開
発
に
取
り
組
ん
で

い
き
た
い
。

町
の
魅
力
あ
る
観
光
・
産
業
の

さ
ら
な
る
ア
ピ
ー
ル
を

山
﨑　

栄　

議
員
（
自
民
新
政
会
）

観
光
資
源
の
発
掘

開
発
に
取
り
組
ん
で
い
き
た
い

町
長

7月に行われたTOKYOウオーク2018の様子（みずほエコパーク）
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